

Das magische Internat

Jeanne/ Simpsons

Von Marge91

Kapitel 16: Projektwoche des 3 Jahrgangs

-----Am Montag-----

Am Montag fing die Projektwoche des dritten Jahrgangs an. Alle waren schon gespannt was sie alles machen dürfen. Der ganze dritte Jahrgang musste mich in der großen Halle versammeln. Und dann kamen auch schon die ganzen Lehrer. Und Frau Blaustein sagte: „Guten Morgen Mädchen, ich hoffe ihr hatte ein schönes Wochenende und nun werde ich euch das Verstellen was ihr in der Projektwoche machen sollte und wie lange ihr Zeit habt. Also das Thema laute: ein nie da gewesenenes zauber, der der Allgemeinheit nützt. Ihr habt bis zum Donnerstag zeit und am Freitag wird es ihr in der großen Halle vorgestellt aber nur der dritte Jahrgang ist dabei. Ihr könnt zu zweit oder in Gruppen arbeiten. Und wenn ihr in Gruppen arbeite dann 5-6 Leute.“

Denn ganzen Vormittag waren alle aus dem dritten Jahrgang dabei beschäftigt sich ein Thema heraus zu suchen und das Material. Sonja und Sophia hatten sich einen kleinen Minibessen von Hausmeister Herr Blumenmann basteln lassen und nun suchten sie nach den Passenden Zauber für den Minibessen. Lisa und ihre Freunde suchten sich ein Zauber um Verlohende Ding wieder zu suchen. Und die anderen suchten ein Mode zauber oder gingen die Wände hoch.

-----Dienstag-----

Am Dienstag ging es fast so weiter wie es oben beschrieben ist mit einer Ausnahme. Sonja und Sophia, die Mixtur die Sonja für den Minibessen gemacht hatte war zu strak und so verpuffte der Minibessen kurz nach dem ersten Flug der gerade mal 5 Sekunden dauerte. Und so kam es zum Streit mit Sophia. Und so löste sich das Team für erst auf. Und nicht nur bei Sonja und Sophia war so, auch bei Lisa und ihren Freundinnen war dicke Luft. Elena hatte keine Lust mehr darauf auf was Vernünftiges. Sie wollte was Verrücktes machen. Sie wollte einen Haar Zauber machen so das niemand mehr zu Frisör muss.

Als Frau Blaustein und Frau Schmerzhaft in Schloss umhergingen um zu schauen was los war staunten sie nicht schlecht als sie an der großen Halle vorbei kamen. Am Klavier sah Frau Grill die neue Musiklehrerin und sang ein und zwar: „Ich bin eine Hexe das ist nicht neu, das ist der Rock `n Roll zauber Song.“ Frau Blaustein und Frau Schmerzhaft schauten sich verwunder an. Und dann gingen sie wieder, aber dann als sie wieder vor bei kamen sag sie es noch ein Mal. Und dann gingen Frau Blaustein und Frau Schmerzhaft zu Frau Grill rein und als sie bemerkte sagte Frau Grill: „Ach Frau

Blaustein durch das ganze Projekt fühle ich mich so Jungendlich und möchte am liebsten auch was machen.“ Und dann sag sie wieder. Frau Blaustein und Frau Schmerzhaft schauten sich immer noch und gingen. Als Elena in die Giftküche kam sah da Sonja und fragte: „Na was ist bei dir den Schief gegangen?“

„Ich hatte keine Lust mehr und bin ausgestiegen aus der Gruppe und bei dir?“ fragte sie

„Naja Sophia will lieber alleine wieder machen weil ich die Mixtur zu strak gemacht hatte.“ Meinte Sonja

„Wollen wir zusammen arbeiten?“ fragte Elena

„Hey ich wies nicht, wir sind nicht gerade Freunde aber ich...“ sagte Sonja

„Komm ich bin aber nicht so wie Sophia.“ Sagte Elena

„Ja okay wir arbeiten zusammen.“ Stimmt Sonja Elena zu

-----Mittwoch-----

Am Mittwoch ging es dann los das Team Elena und Sonja. Am morgen nach dem Frühstück machten sich die beiden sofort ans Werk. Als erstes schauten sie sich verscheide Frisuren an. Und auf einmal kam Lisa rein. Also pass auf Sonja jetzt werde ich Lisa eine neue Frisur verpassen. Aber dann kam auch noch Frau Schmerzhaft und bekam eine Frisur die aussah wie ein bunter Papagei. Darauf hin müssten sie alle zu Frau Blaustein ins Büro. Dann bekamen sie eine Scharfe. Sie mussten 1000-mal schreiben: Auf unsere Schule werden keine Lehrer verhext. Und das mussten sie bis zu Ende der Woche abgeben. Und dann kam Frau Blaustein noch eine Idee und reif am Nachmittag Frau Grill zu sich. Und dann ging Frau Grill zu Elena und Sonja die jetzt zusammen arbeiten mit Frau Grill.

-----Donnerstag-----

Am Donnerstag ging Frau Schmerzhaft zu Sophia wollte sich mal ansehen wie sie zu recht kommt. Sophia ging an das Ende des Zimmers und Frau Schmerzhaft stand bei der Tafel. Und dann machte Sophia (die den Besen dieses mal alleine machen musste) ein paar Tropfen auf dem Besen und dann flog er los. Und dann direkt in das Auge von Frau Schmerzhaft. Und von da musste Frau Schmerzhaft eine Augenklappe tragen bis nächste Woche Freitag.

„Es tut mir leid.“ Sagte Sophia verzweifelt

„Ja das glaube ich dir.“ Sagte Frau Schmerzhaft und ging

-----Am Nachmittag-----

Am Nachmittag tauchten sich Sophia und Lisa und ihre Freudinnen aus. Was es auch noch nicht gab. Und was noch unbegreiflicher war das sich Sophia auch noch bedankte dafür das sie ihn mit der Mixtur geholfen haben. Und jetzt mussten sie nur noch den Schriftlichen Teil machen und dann waren sie fertig.

-----Freitag-----

Am Freitag nach dem Frühstück hatten sie noch mal bis um 10:00 Uhr zeit um noch zu schauen ob sie alles haben. Noch bevor die Präsentation anfangen mussten Elena, Lisa und Sonja die Aufsätze abgeben. Dann ging es los. Nach kurz vor der Präsentation rannte Frau Grill aus dem Lehrerzimmer und präsentierte sich auf den Gang vor der großen Halle. Und sang wieder: „Ich bin eine Hexe das ist nicht neu, das ist der Rock `n

Roll zauber Song.“ Und schon wieder schauten sie sich an aber diesmal war es anderes als vor. Diesmal verwandelte Frau Schmerzhaft zurück. Und dann fragen Elena und Sonja: „Frau Blaustein sind wir jetzt durch gefallen?“

„Das besprechen wir nach her. An der Vorstellung konnte ihr als Zuschauer teil nehmen.“ Sagte Frau Blaustein dazu

Dann schauten sie Frau Grill böse an und gingen. In der Vorstellung fing mal wieder Sophia an. Wie immer halt. Und dann ging es mit den Besen wieder nicht so wie sie es sich vorgestellt hatte und schon flog der Besen durch das Fenster und dann durch die Decke und dann kam Marron mit den Sammelzauberspruch, aber das half auch nicht jetzt flog der Besen auf Marron zu und dann kam Elena doch retten Idee und verwandelte Marron in eine andere Person und der Besen stoppte und verpufft. So dann verwandelte Frau Schmerzhaft Marron zurück und dann ging es wieder. Aber kein anderes Projekt konnte überzeug und so gewannen Elena und Sonja. Dann waren die beiden mit im Club und verwandelten sie alle in andere Person.